

LAGOS: “Este es un antejuicio... no interfiramos la Justicia”

“Lo que hoy tenemos es un antejuicio, no es un juicio” a Pinochet, precisó esta mañana el Presidente Ricardo Lagos, al comentar la vista del proceso de desafuero del senador vitalicio que se iniciaba esta tarde en la Corte de Apelaciones.

De esta forma, el Jefe de Estado expresó un claro matiz respecto de quienes desean convertir el desafuero de Pinochet en “el” juicio y condena implícita al general (r) y al gobierno militar por las violaciones a los derechos humanos.

Lagos, con tono energético, aseguró que la tarea de los tribunales “transcurre con la tranquilidad de un país en democracia, donde las instituciones funcionan: el Poder

A horas del inicio de la vista del desafuero de Pinochet, el Mandatario recalcó que “si dejamos que los tribunales hagan su tarea con tranquilidad, nadie puede estar intranquilo”.

Judicial hace lo suyo, el Congreso Nacional dicta leyes, el Poder Ejecutivo, que presido, encarna la voluntad de la sociedad y hace que cada poder cumpla su tarea”. **Sobre su reunión con comandante en Jefe del Ejército, Ricardo Izurieta**, donde este último le manifestó la preocupación de su institución por el curso del desafuero a Pinochet, Lagos informó que había repetido este mismo planteamiento al jefe castrense. “Chile está tranqui-

lo, porque las instituciones funcionan. El Poder Judicial hace lo suyo y, como le dijimos al mundo, en este país todos, humildes y poderosos, están sujetos a los tribunales de Justicia”.

El Mandatario, además, llamó a no interferir la Justicia en un implícito mensaje a todos los actores políticos. **“No interfiramos la Justicia, para que así la Justicia marche”**, dijo.

Indicó que no le cabe “ninguna duda” de que la resolución que surja de los tribunales será respetada por “todos”, partiendo por el Presidente de la República. **“Si dejamos que los tribunales hagan su tarea con tranquilidad, nadie puede estar intranquilo. Nadie**

ALERTA AMBIENTAL MAÑANA

La intendencia metropolitana decretó alerta ambiental para mañana debido a que la estación de monitoreo de La Florida alcanzó el nivel 211, calificado de malo. No podrán circular los vehículos no catalíticos con dígitos 4 y 0 (restrictión normal) a los que se sumarán mañana los terminados en 1 y 2.

está intranquilo en el Chile de hoy”.

Lagos hizo estas declaraciones al inaugurar la Feria del Libro en la Plaza de Armas, oportunidad en que informó que antes del 21 de mayo enviará un proyecto al Congreso para modificar la ley que prohíbe la circulación del Libro Negro de la Justicia, de Alejandra Matus. ■